

refsteffisburg.ch

silence



Hoffnung und Solidarität

Benefizkonzert, 3. Februar 2024, Dorfkirche Steffisburg

Benefizkonzert mit der Indie-Folk Band Silence aus der Region Thun

Samstag, 3. Februar 2024, 19.30 Uhr, Dorfkirche Steffisburg – Mit anschliessendem Apéro

Freuen Sie sich auf ein unvergessliches Musikerlebnis und erleben Sie Hoffnung und Solidarität mit den notleidenden Menschen in Israel und Palästina.

Die Kirchgemeinde Steffisburg und die Band Silence laden Sie ganz herzlich zu diesem Anlass ein.

Die Band Silence erweckt die 3000 Jahre alten Texte der Psalmen zeitgemäss in unseren Lebensalltag. Ihre Songs umfassen jegliche Dimensionen des Menschseins. Die eindrücklichen musikalischen Umsetzungen gehen unter die Haut.

Der Erlös soll vollumfänglich der Friedensarbeit in Israel-Palästina zufließen. Die beiden Organisationen, Horyzon/Kinder- und Jugendhilfe in Palästina und das Friedensdorf Neve Shalom in Israel, gestalten seit Jahrzehnten professionell und nachhaltig friedliches Zusammenleben.

Mehr zu den Projekten und zu Silence erfahren und erleben Sie am Konzert oder unter den nachfolgenden QR-Codes

Horyzon
www.horyzon.ch



Neve Shalom
www.nswas.ch



Band Silence
www.silence.band



Wir freuen uns, Sie begrüßen zu dürfen und danken Ihnen schon jetzt herzlich für Ihre Unterstützung!

Reformierte Kirchgemeinde Steffisburg Fachbereich Gottesdienst Musik Kultur

Veronika Michel Pfarrerin Wiesenstrasse 9 3612 Steffisburg 033 437 22 12 v.michel@refsteffisburg.ch